



Regional Temuco cayó ante Alemán de Concepción

BÁSQUETBOL. En encuentro válido por la quinta fecha de la Liga A-2.

No le fue bien a Regional Temuco en su visita a la Región del Biobío. En calidad de forastero, el quinteto de La Araucanía se inclinó frente a Alemán de Concepción por 64-93.

Válido por la quinta fecha de la Liga A-2 de Básquetbol, el encuentro se vivió en el Polideportivo del Club Alemán y fue desfavorable para la visita.

Incómodos en el rectángulo

lo y erráticos al momento de atacar, los temuquenses se vieron superados por el dueño de casa y siempre estuvieron abajo en la cuenta.

Bajo esas condiciones, la derrota no puede extrañar a nadie.

“Hicimos un mal partido”, reconoció Patricio Huentequeo, presidente de Regional Temuco.

Los mejores anotadores del

quinteto de La Araucanía fueron Rayner Torres (19 puntos), Felipe Becerra (12) y José Fuentes (siete). En Alemán de Concepción destacaron Renato Figueroa (19), José Campos (11) y Rafael Chaparro (nueve).

Regional Temuco volverá a saltar al rectángulo este sábado. En el Coliseo de la Universidad Autónoma de Chile recibirá a Puerto Montt Básquetbol (18 horas).



COMO ÚNICO REPRESENTANTE DE LA ARAUCANÍA EN LA LIGA A-2 PARTICIPA REGIONAL TEMUCO.